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ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE PONTE DE LIMA 

CÓDIGO POSTAL 4990-062 

ATA 

----- Aos vinte e três dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, nos termos 

da alínea b) do n.º 1, do ait.º 30º, da Lei n.º 75/2013, de 12 de setembro, reuniu pelas vinte 

horas e quarenta minutos em sessão ordinária, a Assembleia Municipal de Ponte de Lima, no 

Auditório Rio Lima, concelho de Ponte de Lima, presidida por João Evangelista da Rocha 

Brito Mimoso de Morais. --------------------------------------------------------------------------------

----- 1. Período de Antes da Ordem do Dia: ----------------------------------------------------------

----- A) Apreciação e votação da Ata da sessão anterior (Doe. I); ---------------------------------

----- B) Leitura do expediente e informações da Mesa; ---------------------------------------------

----- C) Apreciação de pedido de suspensão enviado ao Presidente da Mesa da Assembleia 

(Doe. II);---------------------------------------------------------------------------------------------------

---- D) Apresentação de recomendações, propostas ou moções, votos de louvor, 

congratulação, saudação, protesto ou pesar; ---------------------------------------------------------

----- E) Outros assuntos de interesse Municipal. ------------------------------------------------------

---- 2. Intervenção do Público. -------------------------------------------------------------------------

----- 3. Período da Ordem do Dia: ---------------------------------------------------------------------

---- A) Apreciação da "Informação do Presidente da Câmara bem como da situação 

financeira do Município"; (Doe. III) ---------------------------------------------------------------

----- B) Para conhecimento: "Benefícios Fiscais - IMI para as famílias - Retificação da 

tabela" (Doe. IV); Grelha C ---------------------------------------------------------------------------

---- C) Discussão e votação da proposta de "Regulamento de Serviço de Gestão de Resíduos 

Urbanos - Aprovação" (Doe. V) Grelha C; --------------------------------------------------------

----- D) Discussão e votação da proposta de "Reconhecimento do Interesse Público 

Municipal na concretização do projeto de loteamento nº 2/18, alvará de loteamento nº 

3/23, de 31 de março de 2023, das suas infraestruturas, bem assim como da edificação 

dos 28 fogos unifamiliares que o compõe; Requerente: Turilima - Empreendimentos 

Turísticos do Vale do Lima, S.A.; Local da Obra: Rua de Pias, Freguesia da Feitosa, 

concelho de Ponte de Lima (Doe. VI) Grelha B; ----------------------------------------------------
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----- E) Discussão e votação da proposta de "Orçamento e Grandes Opções do Plano 2024 

- 1.ª Revisão - Aprovação" (Doe. VII) Grelha C; --------------------------------------------------

----- F) Discussão e votação da proposta de "Alteração ao ponto B "Outros pedidos de 

apoio" do Anexo 2 - "Metodologia Atribuição Verbas às Juntas de Freguesia - Apoios 

financeiros Diversos" -Aprovação". (Doe. VIII) Grelha C; ------------------------------------

----- G) Eleição de dois cidadãos eleitores preferencialmente com especiais conhecimentos 

ou capacidades para intervir na área das crianças e jovens para integrar a composição da 

Comissão Alargada, nos termos e para os efeitos do disposto na alínea 1) do miº 17° da Lei nº 

14 7 /99, de 1 setembro, com as alterações introduzidas. --------------------------------------------

---- H) Eleição de um Representante para a Comissão Consultiva da 2ª Revisão do Plano 

Diretor Muni e i pal. ----------------------------------------------------------------------------------------

---- O senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal deu nota de que a sessão da 

Assembleia Municipal irá ser transmitida em direto via canal Y outube. ------------------------

---- Deram-se início aos Trabalhos com a tomada de posse do eleito Jorge Miguel Antunes 

Viana Silva (PLMT) (Doe. 1) no seguimento da renúncia apresentada por Maria João Sousa. 

----- Apresentaram justificação de falta e pedido de substituição os Presidentes das Juntas de 

Freguesia de Rebordões-Souto, Seara e Santa Comba, que se fizeram substituir por Filipe 

António Lopes dos Reis, Fernando Alves da Cunha, Ademm Malheiro da Conceição 

respetivamente. --------------------------------------------------------------------------------------------

Também apresentaram justificação de falta e pedido de substituição, os membros eleitos 

Fernando Pereira Calheiros, António Carvalho Martins, António Pedro Martins Ligeiro e 

Ricardo José Mendes Salgado Vieira. ----------------------------------------------------------------

----- Apresentou justificação de falta o segundo secretário da Mesa da Assembleia Municipal 

Daniel Costa. ----------------------------------------------------------------------------------------------

------ Registou-se a falta do eleita Júlio de Lima da Costa Pinheiro (PLMT). ------------------

----- Foi declarada abe1ia a sessão com a presença de setenta e sete membros, conforme 

documento que se junta à presente ata sob o número 2. --------------------------------------------

---- Uma vez que se fez registo magnético, apenas se fará referência às intervenções feitas 

durante a sessão da Assembleia Municipal. -----------------------------------------------------------
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----- Deram-se início aos Trabalhos com a alínea A) do ponto 1. do Período de Antes da 

Ordem do Dia: Apreciação e votação da Ata da sessão anterior: ----------------------------

----- Sujeita a votação foi aprovada por maioria com uma abstenção. -----------------------------

----- B) Leitura do expediente e informações da mesa: A primeira secretária leu o resumo 

da correspondência recebida entre quinze de dezembro de dois mil e vinte e três e vinte e dois 

de fevereiro de dois mil e vinte e quatro. -------------------------------------------------------------

----- Não se registaram pedidos de esclarecimentos. ------------------------------------------------

----- C) Apreciação de pedido de suspensão do mandato enviado ao Presidente da Mesa 

da Assembleia, pelo membro eleito Domingos de Oliveira Viera (CDS), pelo período de 

cento e oitenta dias. (Doe. II); ------------------------------------------------------------------------

----- Não se registaram intervenções. -------------------------------------------------------------------

----- O mandato foi suspenso de harmonia com o disposto no miigo 77º da Lei 169/99 de 18 

de setembro, com alterações introduzidas. -----------------------------------------------------------

----- Foi dada posse a António Pedro Costa Lima Alves (CDS-PP) (Doe. 2), convocado nos 

termos do disposto no artigo 4° do miigo 76º, por remissão do nº 7 do miigo 7, todos do 

Decreto Lei nº 169/99, de 18 de setembro, com alterações introduzidas, -----------------------

----- Registou-se a intervenção do eleito Alípio Barbosa (M51 ). --------------------------------

----- D) Apresentação de recomendações, propostas ou moções, votos de louvor, 

congratulação, saudação, protesto ou pesar. ------------------------------------------------------

----- Registou-se a intervenção da Presidente da Junta de Freguesia de Refoios do Lima, para 

apresentar um voto de Pesar pelo falecimento de Luís Caçador. ----------------------------------

----- Seguiu-se a intervenção do senhor Presidente da Junta de Arcozelo, para apresentação de 

um voto de pesar pelo falecimento de Manuel da Silva Fernandes, que exerceu funções como 

Presidente de Junta, radialista, escritor e contabilista (Doe. 4). -----------------------------------

----- Mais propôs que se cumprisse um minuto de silêncio. ----------------------------------------

----- Seguiu-se a intervenção de Micael Mmiins (CDS-PP) para se associar aos votos de pesar 

apresentados e prosseguiu para propor um Voto de Louvor, a Hemique Soares, pela conquista 

do título de campeão nacional de jiu-jitsu (Doe. 5). --------------------------------------------------
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----- Prosseguiu no uso da palavra para apresentar um voto de Pesar pelo falecimento de 

António Inácio da Mota Vieira, ex vereador da Câmara Municipal de Ponte de Lima. --------

___ Seguiu-se a votação dos Votos apresentados: -------------------------------------------------

---- Voto de Pesar pelo falecimento de Luís Caçador; Sujeito a votação foi aprovado por 

unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Voto de Pesar pelo falecimento de Manuel da Silva Fernandes, Sujeito a votação foi 

aprovado por unanimidade. ------------------------------------------------------------------------------

----- Voto de Pesar pelo falecimento de António Inácio da Mota Vieira; Sujeito a votação 

foi aprovado por unanimidade. -------------------------------------------------------------------------

---- A Assembleia cumpriu um minuto de silêncio. --------------------------------------------------

---- Voto de Louvor a Henrique Soares; Sujeito a votação foi aprovado por unanimidade. -

---- E) Outros assuntos de interesse municipal. Inscreveram-se para intervir neste ponto os 

eleitos Filomena Quintela (PLMT); Alípio Barbosa (MS 1 ); João Cândido Monteiro (CDU) e 

To más Redondo (P LMT). --------------------------------------------------------------------------------

----- Usou da palavra o senhor Presidente da Mesa da Assembleia Municipal. ------------------

----- O senhor Presidente da Câmara prestou os esclarecimentos tidos por convenientes. ------

---- O eleito Tomás Redondo (PLMT) solicitou esclarecimentos adicionais. --------------------

----- 2. Período de Intervenção do Público: Registou-se a intervenção de António Araújo 

Fernandes, residente em Ponte de Lima (Doe. 6). ----------------------------------------------------

----- 3. Período da Ordem do Dia: ---------------------------------------------------------------------

----- A) Apreciação da Informação do Presidente da Câmara bem como da situação 

financeira do Município" (Doe. III); -----------------------------------------------------------------

---- Registou-se a intervenção do membro eleito João Monteiro (CDU). -------------------------

---- O senhor Presidente da Câmara prestou os esclarecimentos tidos por necessários. ---------

----- B) Para conhecimento: "Benefícios Fiscais - IMI para as famílias - Retificação da 

tabela" (Doe. IV). Grelha C. ---------------------------------------------------------------------------

----- Não se registaram intervenções. -------------------------------------------------------------------

----- O Plenário tomou conhecimento. -----------------------------------------------------------------
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---- C) Discussão e votação da proposta de "Regulamento de Serviço de Gestão de Resíduos 

Urbanos - Aprovação" (Doe. V) Grelha C; --------------------------------------------------------

---- Registou-se a intervenção do eleito Joaquim Cerqueira (PSD). ------------------------------

___ O senhor Presidente da Câmara prestou os esclarecimentos tidos por necessários. ---------

___ Votação da alínea e) do ponto 3. da Ordem de Trabalhos: "Regulamento de Serviço de 

Gestão de Resíduos Urbanos -Aprovação"; Sujeita a proposta a votação, foi aprovada por 

maioria com cinco votos contra. -----------------------------------------------------------------------

----- D) Discussão e votação da proposta de "Reconhecimento do Interesse Público 

Municipal na concretização do projeto de loteamento nº 2/18, alvará de loteamento nº 

3/23, de 31 de março de 2023, das suas infraestruturas, bem assim como da edificação 

dos 28 fogos unifamiliares que o compõe; Requerente: Turilima - Empreendimentos 

Turísticos do Vale do Lima, S.A.; Local da Obra: Rua de Pias, Freguesia da Feitosa, 

concelho de Ponte de Lima (Doe. VI) Grelha B; ---------------------------------------------------

----- Registaram-se as intervenções dos membros eleitos António Carlos Matos (PLMT); 

Joaquim Cerqueira (PSD) e João Monteiro (CDU). -------------------------------------------------

---- O senhor Presidente da Câmara prestou os esclarecimentos tidos por necessários. ---------

----- O eleito António Carlos Matos (PLMT) solicitou esclarecimentos adicionais ao senhor 

Presidente da Câ1nara. ------------------------------------------------------------------------------------

----- Votação da alínea d) do ponto 3. da Ordem de Trabalhos: "Reconhecimento do Interesse 

Público Municipal na concretização do projeto de loteamento nº 2/18, alvará de 

loteamento nº 3/23, de 31 de março de 2023, das suas infraestruturas, bem assim como 

da edificação dos 28 fogos unifamiliares que o compõe; Requerente: Turilima -

Empreendimentos Turísticos do Vale do Lima, S.A.; Local da Obra: Rua de Pias, 

Freguesia da Feitosa, concelho de Ponte de Lima"; Sujeita a proposta a votação, foi 

aprovada por maioria com dezoito votos contra e duas abstenções. ------------------------------

---- E) Discussão e votação da proposta de "Orçamento e Grandes Opções do Plano 2024 

- 1.ª Revisão - Aprovação" (Doe. VII) Grelha C; --------------------------------------------------

---- Registaram-se as intervenções dos membros eleitos João Castro (PLMT) e João Monteiro 

(CDU).----------------------------------------------------------------------------------------------------

5 



ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE PONTE DE LIMA 

CÓDIGO POSTAL 4990-062 

----- O senhor Presidente da Câmara prestou os esclarecimentos tidos por convenientes. ------

----- Votação da alínea e) do ponto 3. da Ordem de Trabalhos: "Orçamento e Grandes 

Opções do Plano 2024 - 1.8 Revisão - Aprovação"; Sujeita a proposta a votação, foi 

aprovada por maioria com três abstenções. -----------------------------------------------------------

---- F) Discussão e votação da proposta de "Alteração ao ponto B "Outros pedidos de apoio" 

do Anexo 2 - "Metodologia Atribuição Verbas às Juntas de Freguesia -Apoios financeiros 

Diversos" - Aprovação". (Doe. VIII) Grelha C; ---------------------------------------------------

----- Registou-se a intervenção do eleito António Carlos Matos (PLMT) para ponto de ordem 

à Mesa.-----------------------------------------------------------------------------------------------------

---- O senhor Presidente da Câmara prestou os esclarecimentos tidos por necessários. ---------

---- Registou-se a intervenção do eleito António Carlos Matos (PLMT). -------------------------

---- O senhor Presidente da Câmara prestou os esclarecimentos adicionais. ----------------------

---- Votação da alínea f) do ponto 3. da Ordem de Trabalhos: "Alteração ao ponto B "Outros 

pedidos de apoio" do Anexo 2 - "Metodologia Atribuição Verbas às Juntas de Freguesia -

Apoios financeiros Diversos" - Aprovação"; Sujeita a proposta a votação, foi aprovada por 

unanimidade. ----------------------------------------------------------------------------------------------

----- O Presidente da Mesa da Assembleia Municipal, propôs ao Plenário que as eleições que 

constam das alíneas, G) "Eleição de dois cidadãos eleitores preferencialmente com especiais 

conhecimentos ou capacidades para intervir na área das crianças e jovens para integrar a composição 

da Comissão Alargada, nos termos e para os efeitos do disposto na alínea I) do aitº 17º da Lei nº 

147/99, de 1 setembro, com as alterações introduzidas"; e H) "Eleição de um Representante para 

a Comissão Consultiva da 2ª Revisão do Plano Diretor Municipal", se façam em ato único, 

onde se procederá à chamada em primeiro lugar dos Presidentes de Junta, por ordem alfabética 

da respetiva freguesia a que presidem, seguindo-se os membros eleitos diretamente. ---------

----- Mais explicitou que existem dois boletins de voto de cores diferentes, onde consta 

devidamente identificado no respetivo cabeçalho a eleição a que dizem respeito. --------------

----- O Presidente da Mesa anunciou as Listas apresentadas: ---------------------------------------

----- Para a Eleição de dois cidadãos eleitores preferencialmente com especiais 

conhecimentos ou capacidades para intervir na área das crianças e jovens para integrar a 

composição da Comissão Alargada, nos termos e para os efeitos do disposto na alínea 1) do 
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aitº 17º da Lei nº 14 7 /99, de 1 setembro, com as alterações introduzidas; Boletim de voto Branco, 

foi apresentada Lista única, designada de A) onde são propostas as eleitas Maita Alexandra 

Santos Matos e Matilde Sofia Soares Brito (Doe. 7). ------------------------------------------------

----- Resultado da Eleição: -----------------------------------------------------------------------------

----- To tal de votantes: setenta e seis. ------------------------------------------------------------------

----- Votos Nulos: onze votos. --------------------------------------------------------------------------

---- Votos Brancos: onze votos. -------------------------------------------------------------------------

---- Lista A: cinquenta e quatro votos. -----------------------------------------------------------------

----- Para a Eleição de um Representante para a Comissão Consultiva da 2ª Revisão do Plano 

Diretor Municipal; Boletim Amarelo, foram apresentadas duas listas designadas por: -------

------ Lista A: Manuel José Lima Cerqueira (Doe. 8). -------------------------------------------

----- Lista B: António José Fiúza da Rocha (Doe. 9). --------------------------------------------

----- Total de votantes: setenta e seis votantes. --------------------------------------------------------

----- Votos Nulos: dois votos. ---------------------------------------------------------------------------

------ Votos Brancos: dois votos. ----------------------------------------------------------------------

------ Lista A: quarenta e oito votos. --------------------------------------------------------------------

----- Lista B: vinte e quatro votos. ----------------------------------------------------------------------

------ Foi eleito representante para a Comissão Consultiva da 2ª Revisão do Plano Diretor 

Municipal o eleito Manuel José Lima Cerqueira (Doe. 1 O). ------------------------------------

----- Não havendo mais assuntos a tratar, o Presidente da Assembleia deu por encerrada a 

sessão, pelas vinte e três horas e quarenta minutos da qual se lavrou a presente minuta que 

depois de lida e aprovada será assinada pela Mesa desta Assembleia Municipal. ---------------

O Presidente ---- ---------- ------ -------

A l.º Secretária ------------ - -------------

O 2.0 Secretário --------------------------
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TOMADA DE POSSE 

Sessão da Assembleia Municipal de 23 de fevereiro de 2024 

Jorge Miguel Antunes Viana da Silva 
\ --, 

v·,,. ,..~ 
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Membros Eleitos da Assembleia Municipal de Ponte de Lima - (Quadriénio 2021 -2025) 
'P1215t~1c~ ~ 
a-3 ,1.; 'ft~/41,ki{W-~~ 1/ 

Membros Eleitos Assembleia Municipal - (Quadriénio 2021-2025) Assinatura L : \\{)...;._---._ 
João Evangelista Rocha Brito Mimoso de Morais (CDS-PP) ?.-<!uvW L--

Abel Nunes Lopes (CDS-PP) 
1<7,(1.i n,.lt 

,__ 
Matilde Sofia Soares de Brito (CDS-PP) 

<]A}lou~ '--

Antonio Pedro Costa Lima Alves (CDS-PP) (7,,,J .. ,\( ( <.r. -H ~'<.. 2.~f-14n) e--

Manuel José Lima Cerqueira (CDS-PP) 
Ç-(9Io~k e...--

Irene Trigueiro Lourenço (CDS-PP) 
\';UJ.J\.< l( ---

F9FAaAdQ 12eFeiFa Gall:leirns (CDS-PP) ✓ Â'v\.O.. t?Qa.J &e.. / 9 l )11,() rófllo, <J ,101 h.-\e '--

Manuel Matos Lima (CDS-PP) 
QAf.Uu~ (.___ 

Joana Vitorino Mendes(CDS-PP) 
QAJl.1u~ '--

José Carlos Carvalhosa Pita (CDS-PP) (7-(9,u,~ .___ 

Sérgio José Lima Saraiva (CDS-PP) a1,.Je 
Irene Maria Antunes Alves Amaral (CDS-PP) 

<?NJJuW 
.___ 

Marcelino Borges Cabeças (CDS-PP) 1'1.b,,ie ( <;,, ",. :e.. ,23 H Jç ) e.---

João Fernando Dias Gonçalves (CDS-PP) (7.,, f.Lot, IJ '--

Maria das Dores Cerqueira Oliveira (CDS-PP) I.AJ~...,l,e '---

António Carneiro de Sousa (CDS-PP) 
Q,<f uutt e.--

Micael Alves Martins (CDS-PP) o,,,r,, .u L-

Marta Alexandre Santos Matos (CDS-PP) a,110,,.f L-

Luís Miguel de Santos Matos (CDS-PP) '7 ,{J .Ut,t ~ L. 
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Membros Eleitos Assembleia Municipal - PPD/PSD (Quadriénio 2021-2025) L.'v~ 
.ll,R~éRi9 ge GaFValhe Ma~iAS (PPD/PSD) t~~~~ l ~ () ~:ÀO.t:> ✓ <) ln •'-J~ ( C,,.. ~~ , ,,.' e. J'\ 1-i 3c, ) e....---

Joaquim Orlando Lima Cerqueira (PPD/PSD) d 
0.111 •. 1.P L--

Joana Filipa da Vale Meira da Silva (PPD/PSD) <!,/<, ,,.~ 
t--

.0,R~éRi9 12eaFQ Ua~iRê bi§9iF9 (PPD/PSD) ~~ô 'f e J_oO bc;.c 9,-._H,{ (}AJ..ln .. lo t--

, . 
(PPD/PSD) ~ ~!,_ nS;,~ 6 <;.: ~ V , __ 

- ~- . . 
✓1 P. 0»u"'-.\e 

t--
- ~ 

Membros Eleitos Assembleia Municipal - Movimento 51 (Quadriénio 2021-2025) 

Alípio Álvaro Amorim Barbosa (M51) é);'()~ .. ~ ( Sr, ,""..A.A ê.!!.. ,23, 11 ,15 ) ~ 

Membros Eleitos Assembleia Municipal - Partido Ponte de Lima Minha Tera - (PLMT) Assinatura 
(Quadriénio 2021-2025) 

Filomena Maria Guerra Quintela de Freitas Leite (PLMT) <1..u ' "· . "° 
..,__ 

António Carlos Almeida de Matos Torres (PLMT) Q,u, .... ~ 
l--

João Manuel Alves de Castro (PLMT) () /49'••1~ 
1.....-

Jorge Miguel Antunes Viana Silva (PLMT) <'-<fl •- -~ <--

Edine Sarais Pires Morgado (PLMT) <;7,u.,n, 'Íi t..--

Tomás Silva Redondo (PLMT) (7 ,QJ..PtA~ X. 

Marta Calçada Fernandes (PLMT) (/.1 f\ n. ,{o .__ 

Júlio de Lima da Costa Pinheiro (PLMT) 1? 0}~ X 

António José Pereira Fiúza da Rocha (PLMT) 0 ./ f I A . :\e L--

Maria Aurora Sousa de Oliveira Martins (PLMT) tZUP,A? L--

Paulino Daniel Fernandes de Matos (PLMT) é!~.}l 
e..--

- José Diogo Leite Marinho Falcão Gomes (PLMT) (7,0J..ot,t~ 
L---
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Membro Eleito Assembleia Municipal - Coligação Democrática Unitária (Vira Minho) 
(Quadriénio 2021 -2025) 

Maria Inês Costa de Sousa ()..,oNu\e 
,__ 

- :-'te Ele AsFel:l PeFeiFa --D~ t l •'o t{/'> A..-o 00 ~n,-. 1<7 .10 .\ •. . 1' ( ~/41 tJ '- 1-1 t.,o ) e; .. .__. 
Membro Eleito Assembleia Municipal - Coligação ciémocrática Unitária (CDU) 

(Quadriénio 2021-2025) 

João Cândido Cunha P. Monteiro (CDU) (,),.QJa,,~ 
L--
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Presidentes de Junta de Freguesia (Quadriénio 2021-2025) Assinatura U..v~ 
ANAIS - Arlindo Manuel da Rocha Moreira {)AIUu~ '--

ARCA e PONTE DE LIMA - Márcio Pereira Magalhães (1 AH. ,u \l t.--
' 

ARCOZELO - Acácio Lopes Fernandes 
(7A'J.k1u~ 

L..-

ARDEGÃO, FREIXO E MATO - Hilário Sotero Fernandes Dantas G.i:u,iW L..--

ASSOCIAÇÃO DE FREGUESIA DO VALE DO NEIVA- Michel Machado Magalhães 0/4fi., ,\e 1....--

BÁRRIO e CEPÕES - Pedro Pereira Rodrigues Lima Q Al.L.,u~ 
(..-

BEIRAL - Manuel João Vieira de Sá a~, 1 A,.lo t.--

BERTIANDOS - Isabel Rodrigues Vilaverde 
<7Auo,J~ t..,..-

BOALHOSA - Daniel Pereira Costa -;:;,; o.i.,,.v - .-N--Std-~ GôU a... º~~ ✓ >< 
BRANDARA - Teresa da Silva Martins Cristino cJ AI ..to""~ 

(l \ \ 
t.----

CABAÇOS e FOJO-LOBAL - António Silvestre Lopes Durães ':/49~\-.~ t.---

CABRAÇÃO e MOREIRA DO LIMA - Carlos Alberto Coelho de Matos Pinheiro 
é1tl. ,u~ L--

CALHEIROS - Agostinho Gonçalves de Araújo (7,{)J.o,J# 1,...-

CALVELO - Maria lrenEt_ Sousa Lemos O .,(J .Uu ~ e___ 

CORRELHÃ - Maria de Fátima Cerqueira de Oliveira 
<7,Qln ,w L...---

ESTORÃOS - Carlos Alberto Cerqueira Gonçalves 
{,J,(J,J.•u.lt 

,...-

FACHA - Manuel Fernandes Laranjo (7 -11 f.lu \.( 
,__ 

l 

FEITOSA - Joaquim Manuel Martins Vieira Pereira ~ ÇÃD.l,(.A-k 
,_ 

FONT ÃO - Manuel Januário dos Santos Velho ~ (7.., f .Ío 1, l, ~ 

' FORNELOS e QUEIJADA - João Pereira de Matos Q,,,,t-ouw ,__ 

FRIASTELAS - Agostinho Rodrigues Loureiro '7/(9~n. W ,__ 
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GANDRA - Ernesto de Oliveira Pereira 
<7.,(J~ .... ¼ (.__ 

GEMIEIRA - António de Sá Matos (1 ÁH •• .\.D L--

GONDUFE - Carlos Manuel Branco Batista 
~0,lJ\.,. ~ l---

LABRUJA - José Alberto Sousa da Cunha Nunes () » » ~ \(_ L-

LABRUJÓ, RENDUFE e VILAR DO MONTE - Manuel Fernandes Rodrigues 
<:.(/,\ I\J~ 

L-

NAVIÓ e VITORINO DE PIÃES - Francisco Salgado Cunha (\,t r.t,) . .( t.--

POIARES - Manuel Joaquim Lima Felgueiras '7,o, n, .~ e..-

REB. STA MARIA - José dos Santos Lima 
0».10, ,,U 1--

REB. SOUTO - Ai,~éFtie ~ilif'l'" <,;;'"''l11'1ira.~ c:ooci= h'~ 1--o ~A~i\, J ' R~,, n,,u ... u L--

REFOIOS - Gabriela da Costa Fernandes I 
~uo, \{ t--
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Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima 

De: 
Enviado: 
Para: 
Assunto: 

Fernando Pereira Calheiros <fernandopcalheiros@sapo.pt> 
16 de fevereiro de 2024 12:58 
assembleia@cm-pontedelima.pt 
Convocatória 

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia Municipal de Ponte de lima. 
Por motivo de convalescença, proveniente duma ocorrência de doença, não me é possível participar na reunião de 
23 do corrente mês . 
Atenciosamente. 
Fernando Calheiros 



Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima 

De: 

Enviado: 
Para: 
Cc: 
Assunto: 
Anexos: 

Caro Eleito, 

Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima <assembleia@cm
pontedelima.pt> 
22 de fevereiro de 2024 08:55 
'barbosadasilva07@gmail.com' 
Dr. João Mimoso Morais Uorais@sapo.pt) 
Pedido de substituição - convocatória 
Convocatória.pdf 

Junto se remete para os devidos e efeitos a convocatória para a sessão da Assembleia Municipal que se realiza no dia 23 de 
fevereiro de 2024, no Auditório Rio Lima, pelas 20:30h. 

Com os melhores cumprimentos 
Filomena Mimoso 

Secretariado de Apo io à Assembleia Municipal 
,' \< ·, 

• 
' ~ a J~ 

étl\ltm~ 

Praça da República 1 4990-062 Ponte de Lima 
Tel.: (+351) 258 900 400 1 Fax: (+351) 258 900 410 
ww w.cm-pontedelima.pt I assembleia@cm-pontedelima.pt 

De: JOAQUIM CERQUEIRA <cerqueira@esa.ipvc.pt> 
Enviada: 21 de fevereiro de 2024 11:03 
Para: Assembleia Municipal <assembleia@cm-pontedelima.pt> 
Cc: PSD Pontedelima <psdpontedelima@gmail.com>; ACM <acm@amflda.pt>; António Pedro Martins Ligeiro 
<pedroligeiro@epralima.pt>; Ricardo Vieira <rjmsv1@gmail.com>; emffelgueiras@gmail.com; 
sonia_sousaprego@hotmail.com; barbosadasilva07@gmail.com 
Assunto: Pedidos de substituição - Assembleia Municipal de 23-02-2024 

Bom dia Dra Filomena, 

Venho por este meio na qualidade de líder substituto na bancada do PSD, solicitar ao Sr. Presidente 
da Assembleia Municipal a substituição por motivos de diversas razões, dos membros eleitos 
António Carvalho Martins; António Pedro Martins Ligeiro e Ricardo José Mendes Salgado Vieira, na 
Assembleia Municipal da próxima sexta-feira (23-02-2024), pelos membros substitutos, 
respetivamente: 
- Emanuel Miranda Felgueiras (emffetgueiras@gmail.com) 
- Sónia Isabel Sousa Prego (sonia sousaprego@hotmail.com) 
- Carlos Alberto Barbosa da Silva (barbosadasilva07@gmail.com) 

Grato pela atenção dispensada. 

As minhas cordiais saudações, 

'\6 



Joaquim Cerqueira 

2 
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Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima 

De: 

Enviado: 
Para: 
Cc: 
Assunto: 

Anexos: 

Cara Eleita, 

Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima <assembleia@cm
pontedelima.pt> 
22 de fevereiro de 2024 08:54 
'sonia_sousaprego@hotmail.com' 
Dr. João Mimoso Morais Uorais@sapo.pt) 
Pedido de substituição - convocatória 
Convocatória.pdf 

Junto se remete para os devidos e efeitos a convocatória para a sessão da Assembleia Municipal que se realiza no dia 23 de 
fevereiro de 2024, no Auditório Rio Lima, pelas 20:30h. 

Com os melhores cumprimentos 
Filomena Mimoso 

Secretariado de Apoio à Assembleia Municipal 
( \t . 

• • ' . 
, • :r 
t,,,,_ _ _ ,..J 

..,"11'1i..,.. 

Praça da República 1 4990-062 Ponte de Lima 
Tel. : {+351) 258 900 400 1 Fax: {+351) 258 900 410 
www.cm-pontedelima.pt I assembleia@cm-pontedelima.pt 

De: JOAQUIM CERQUEIRA <cerqueira@esa.ipvc.pt> 
Enviada: 21 de fevereiro de 2024 11:03 
Para: Assembleia Municipal <assembleia@cm-pontedelima.pt> 
Cc: PSD Pontedelima <psdpontedelima@gmail.com>; ACM <acm@amflda.pt>; António Pedro Martins Ligeiro 
<pedroligeiro@epralima.pt>; Ricardo Vieira <rjmsv1@gmail.com>; emffelgueiras@gmail.com; 
sonia_sousaprego@hotmail.com; barbosadasilva07@gmail.com 
Assunto: Pedidos de substituição - Assembleia Municipal de 23-02-2024 

Bom dia Dra Filomena, 

Venho por este meio na qualidade de líder substituto na bancada do PSD, solicitar ao Sr. Presidente 
da Assembleia Municipal a substituição por motivos de diversas razões, dos membros eleitos 
António Carvalho Martins; António Pedro Martins Ligeiro e Ricardo José Mendes Salgado Vieira, na 
Assembleia Municipal da próxima sexta-feira (23-02-2024), pelos membros substitutos, 
respetivamente: 
- Emanuel Miranda Felgueiras (emffelgueiras@gmail.com) 
- Sónia Isabel Sousa Prego (sonia sousaprego@hotmail.com) 
- Carlos Alberto Barbosa da Silva (barbosadasilva07@gmail.com) 

Grato pela atenção dispensada. 

As minhas cordiais saudações, 



Joaquim Cerqueira 
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Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima 

De: 

Enviado: 
Para: 
Cc: 
Assunto: 
Anexos: 

Caro Eleito, 

Assembleia Municipal - Município de Ponte de Lima <assembleia@cm
pontedelima.pt> 
22 de fevereiro de 2024 08:53 
'Emanuel Felgueiras' 
Dr. João Mimoso Morais Uorais@sapo.pt) 
Pedidos de substituição - Convocatória 
Convocatória.pdf 

Junto se remete para os devidos e efeitos a convocatória para a sessão da Assembleia Municipal que se realiza no dia 23 de 
fevereiro de 2024, no Auditório Rio Lima, pelas 20:30h. 

Com os melhores cumprimentos 
Filomena Mimoso 

Secretariado de Apoio à Assembleia M unicipal 

i • 
1 4 

L • ;f" 

"~~i 
Praça da Repú blica 1 4990-062 Ponte de Lima 
Tel.: (+351) 258 900 400 1 Fax: (+351) 258 900 410 
www.cm-pontedelima.pt I assembleia@cm-pontedelima.pt 

De: JOAQUIM CERQUEIRA <cerqueira@esa.ipvc.pt> 
Enviada: 21 de fevereiro de 2024 11:03 
Para: Assembleia Municipal <assembleia@cm-pontedelima.pt> 
Cc: PSD Pontedelima <psdpontedelima@gmail.com>; ACM <acm@amflda.pt>; António Pedro Martins Ligeiro 
<pedroligeiro@epralima.pt>; Ricardo Vieira <rjmsvl@gmail.com>; emffelgueiras@gmail.com; 
sonia_sousaprego@hotmail.com; barbosadasilva07@gmail.com 
Assunto: Pedidos de substituição - Assembleia Municipal de 23-02-2024 

Bom dia Dra Filomena, 

Venho por este meio na qualidade de líder substituto na bancada do PSD, solicitar ao Sr. Presidente 
da Assembleia Municipal a substituição por motivos de diversas razões, dos membros eleitos 
António Carvalho Martins; António Pedro Martins Ligeiro e Ricardo José Mendes Salgado Vieira, na 
Assembleia Municipal da próxima sexta-feira (23-02-2024), pelos membros substitutos, 
respetivamente: 
- Emanuel Miranda Felgueiras (emffelgueiras@gmail.com) 
- Sónia Isabel Sousa Prego (sonia sousaprego@hotmail.com) 
- Carlos Alberto Barbosa da Silva (barbosadasilva07@gmail.com) 

Grato pela atenção dispensada. 

As minhas cordiais saudações, 



' Joaquim Cerqueira 

2 
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Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima 

De: 

Enviado: 

Para: 
Cc: 
Assunto: 

Anexos: 

Caro Eleito, 

Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima <assembleia@cm
pontedelima.pt> 
22 de fevereiro de 2024 14:15 
'larmpl@gmail.com' 
'rafaelbapereira@hotmail.com' 
Pedido de Substituição 
Convocatória.pdf 

Junto se remete para os devidos efeitos a convocatória para a sessão da Assembleia Municipal que se realiza no dia 23 de 
fevereiro de 2024, no Auditório Rio Lima, pelas 20:30h. 

Com os melhores cumprimentos 
Filomena Mimoso 

Secretariado de Apo io à Assemble ia Municipal 
,· \'. . ' 
' ' °t, • JT 

... /\:lo.,,~ 

Praça da República 1 4990-062 Ponte de Lima 
Tel.: (+351) 258 900 400 1 Fax: (+351) 258 900 410 
www.cm-pontedelima.pt I assembleia@cm-pontedelima.pt 

De: Rafael pereira <rafaelbapereira@hotmail.com> 
Enviada: 22 de fevereiro de 2024 12:36 
Para: Assembleia Municipal <assembleia@cm-pontedelima.pt> 
Assunto: Pedido de alteração - Membro Assembleia VIRAM ILHO 

Boa tarde Sra. Filomena Mimoso, 

Por motivos pessoais não poderei estar presente na assembleia geral no dia 23/02/2024. 

É possível ser substituído pelo membro eleito Luis Magalhães? 

Obrigada 



Unb 
_A_s_s_e_m_b_le_ia_ M_u_n_ic_i.._p_a_l _-_M_u_n_ic_i._p_io_ d_e_P_o_n_te_ d_e_L_i_m_a _________________ i 
De: 
Enviado: 
Para: 

Importância: 

Freguesia de Rebordões-Souto <freguesiasouto@sapo.pt> 
22 de fevereiro de 2024 20:29 

assembleia 

Alta 

Exmo sr Presidente da Assembleia Municipal de Ponte de Lima, 

A Freguesia de Rebordões-Souto vem pelo presente informar que, por motivos pessoais, o Presidente da 
JF, António Filipe Cerqueira Amorim, se fará representar na sessão ordinária de fevereiro de 2024 (que se 
realiza em 23 de fevereiro) pelo sr Secretário e Primeiro Vogal da JF, Filipe António Lopes dos Reis. 

Com os melhores cumprimentos, 

A Junta de Freguesia de Rebordões-Souto 

) 



De: Vítor Manuel Matos da Rocha Cunha 
Avenida de Santa Comba n. º 1093- Santa Comba 
4990-740 Santa Comba PTL 
Presidente da Junta de Freguesia de Santa Comba 

Á 

Assembleia Municipal de Ponte de Lima 
Ale Exmº Snr. Presidente Dr. João Morais 

4990 PONTE DE LIMA 

Assunto: Assembleia Municipal Sessão Ordinária de 23 de Fevereiro de 2024; 

Exmºs Senhores 

Venho muito respeitosamente solicitar a VEx~, a minha substituição à sessão 
ordinária da Assembleia Municipal de Ponte de Lima de 23 de Fevereiro de 2024, que 
se vai realizar pelas 20,30 horas, no Auditório Rio Lima, pelo Senhor Ademar 
Malheiro da Conceição vogal desta Junta de Freguesia. Mais informo que o meu 
pedido de substituição é solicitado em virtude de estar ausente do concelho nessa data 
por motivos profissionais, assumidos em data anterior à convocatória. 

Sem outro assunto de momento, apresento a VExªs., os meus sinceros e 
respeitosos cumprimentos. 

Santa Comba, Ponte de Lima 22 de Fevereiro de 2024 

O Membro da A.s: · unicipal 

1 



Assembleia Municipal - Município de Ponte de Lima 

De: 
Enviado: 
Para: 
Assunto: 

freguesia.boalhosa@sapo.pt 
26 de fevereiro de 2024 16:50 
assembleia@cm-pontedelima.pt 

Justificação de falta 

Exmo.Senhor presidente da Assembleia Municipal, não me foi possível comparecer não sessão de 
Assembleia Municipal do dia 23 de Fevereiro para ajudar na condução dos trabalhos da mesa. 
Motivos pessoais imprevistos. 
O segundo secretário 
Daniel Costa 
Cumprimentos. 



Assembleia Municipal - Municipio de Ponte de Lima 

De: 
Enviado: 
Para: 
Assunto: 

Filipe Lima <filipemartinslima@gmail.com> 
28 de fevereiro de 2024 10:26 
Assembleia Municipal - Ponte de Lima 
Ausência - Assembleia Municipal 

Bom dia Dr. João Mimoso Morais, Presidente da Assembleia Municipal Ponte de Lima 
Eu, Jorge Filipe Martins Lima, Presidente da Junta de Freguesia da Seara venho por este meio informar que não 
estive presente por motivos de saúde do meu filho na assembleia municipal que se realizou no passado dia 23 de 

fevereiro de 2024. 
Nesta assembleia foi substituído pelo tesoureiro da Junta de Freguesia da Seara, Fernando Alves da Cunha que 

esteve presente na respetiva assembleia municipal. 
Obrigado pela atenção. 

Cumprimentos, 

FILIPE LIMA 
filipemartinslima@gmail.com 
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Senhor Presidente da Assembleia 
Senhores Secretários da Mesa 
Senhor Presidente da Camara Municipal de Ponte de Lima 
Senhores Vereadores 
Caros Presidentes de Junta de Freguesia 
Senhores Membros da Assembleia Municipal Eleitos 
Senhoras e Senhores Funcionários aqui presentes 
Público presente, e todos aqueles que nos acompanham em direto através do canal 
Youtube 
Comunicação Social 

VOTO DE PESAR 

Nasceu no Baixo Alentejo (Mértola) mas foi em Ponte de Lima que cresceu e 
traçou o seu percurso. 
Homem de causas, Manuel da Silva Fernandes ao longo dos seus 75 anos de 
vida, exerceu funções como Presidente da Junta, radialista, escritor e contabilista. 
Detentor de simpatia e um carisma muito próprio, foi com a força e coragem de um 
ex-combatente que lutou pela vida, acabando por nos deixar no dia 1 O de 
fevereiro, deixando um legado e uma marca não só em Arcozelo mas em todo o 
nosso Concelho. 
Neste sentido, o Executivo da Junta de Freguesia de Arcozelo e respetiva 
Assembleia de Freguesia pela prática de bons atos de serviço público e dedicação 
à nossa comunidade, vem por este meio manifestar o seu mais profundo pesar 
pelo seu falecimento, expressando desde já sentidas condolências a toda a sua 
família. 
Mais se propõe a esta Assembleia Municipal, delibere aprovar o presente voto de 
pesar, dedicando um minuto de silêncio em sua memória, associando-se a esta 
iniciativa e dando conhecimento do presente ato à família. 

Arcozelo, 23 de fevereiro 2024 

M;:: ' ~a,,~ - k&.i 
O Presidente da Junta de Freguesia de Arcozelo 

(Acácio João Fernandes) 
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CDS-PP 

PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA 

SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE PONTE DE LIMA 

(23.02.2024) 

Sr. Presidente da Assembleia Municipal 

Sra. e Sr. Secretários da Mesa 
Sr. Presidente de Câmara Municipal de Ponte de Lima 

Sra. e Srs. Vereadores 
Sras. e Srs. Presidentes de Junta 

Sras. e Srs. Membros da Assembleia Municipal 

Sras. e Srs. funcionários do Município aqui presentes 
Público presente, e a todos os que nos acompanham em direto no canal do Youtube 

Comunicação Social 

Boa noite, 

A bancada do CDS-PP traz à presente Assembleia um VOTO DE LOUVOR que, pela sua projeção 

nacional, merece o nosso reconhecimento. Assim, propomos que a Assembleia Municipal hoje 
aqui reunida aprove um voto de louvor ao atleta limiano Henrique Soares, pela conquista do 

título de campeão nacional de jiu-jitsu, no Nacional Open Portugal realizado em dezembro de 

2023, alcançando o ouro nas categorias de pesado e open class. 

Adicionalmente, a bancada do CDS-PP propõe que a Assembleia Municipal aqui hoje reunida 

aprove um VOTO DE PESAR pelo falecimento de António Inácio Vaz da Mota Vieira, ex-vereador 

da Câmara Municipal de Ponte de Lima, entre 1994 e 1998, pelo seu contributo ao serviço a 
Ponte de Lima e à sua comunidade, estendendo o nosso voto de pesar à sua família. 

Muito obrigado. 



Ex.mo Sr. Presidente da Assembleia Municipal 

Senhor e senhora secretária 

Ex.mo Sr. Presidente da Câmara Municipal 

Senhores e senhora vereadora 

Senhores Presidentes de Junta de freguesia 

Senhores membros da assembleia municipal 

Público e comunicação social 

Sendo este órgão o local adequado para se debater os assuntos que a Ponte 
de Lima e à sua gente dizem respeito, entendi por bem, neste período de 
intervenção do público, usar da palavra para sugerir ao executivo a intervenção 
no que à recolha do lixo resultante das feiras quinzenais diz respeito. 

Todos sabemos que a contaminação do planeta é um grave problema atual e 
com tendência a piorar. No entanto, entendo que em Ponte de Lima estão 
reunidas condições para se viver num ambiente mais limpo e saudável e que, 
inclusivamente, seja um importante destino turístico devido aos seus reduzidos 
índices de poluição, pelo esforço que se pode continuar a fazer para preservar 
o meio ambiente. 

As feiras quinzenais em Ponte de Lima atraem elevado número de turistas e, 
como tal, há, certamente, uma grande consciência da necessidade de causar 
uma boa imagem, sendo que esta passa, inevitavelmente, por pormenores, tal 
como a limpeza do local onde se realizam. 

Ocorre quinzenalmente em Ponte de Lima grande concentração de vendedores 
ambulantes de comércio a retalho e consequentemente geram lixo em 
quantidades massivas, com o amontoar de caixas de cartão e plásticos, o que 
não é uma paisagem atrativa, pelo que tem que ser tratado por questões de 
poluição ambiental. 

Sendo a questão dos resíduos um assunto bem mais amplo que este. Não 
posso, contudo, deixar de alertar e solicitar a adoção de medidas por parte do 
executivo de forma a evitar situações que ocorrem constantemente no pós 
feiras quinzenais a que todos nós assistimos, em que, sacos plásticos, papéis e 
cartão, são arrastados pelo vento para o Rio Lima. 

Tive conhecimento Sr. Presidente de que foi aprovado em reunião de câmara a 
redução de taxas relativas ao terrado das feiras quinzenais a aplicar aos 
feirantes, por isso mesmo entendo que os mesmos devem ser 
responsabilizados por deixarem o lixo espalhado no chão, mais ainda quando 
se lhes atribui benefícios como este. 

30 



Assim, sugiro: 

Uma ação de sensibilização dirigida aos comerciantes da Feira de Ponte de 
Lima, por forma a ser garantido um recinto mais limpo no final do dia de cada 
feira. 

Esta iniciativa visa sensibilizar os feirantes para a separação dos resíduos, 
nomeadamente plástico e cartão, e deposição dos mesmos em contentores 
adequados a serem colocados nas rampas entre o passeio 25 de abril e o areal 
do Rio Lima. 

A cada feirante, para além de material informativo, deverão ser entregues 
sacos de elevada capacidade para colocar separadamente o papel e cartão, 
sacos de cor azul, e para o plástico, sacos de cor amarela, que no final da 
realização da feira serão por estes colocados, com o respetivo lixo nos 
contentores distribuídos pelo recinto e destinados especificamente à recolha de 
papel, cartão e de plástico. 

Com esta ação pretende-se consciencializar todos os agentes para a 
manutenção da limpeza, nos pós feira, melhorando a gestão de resíduos 
naquele espaço, evitando que o plástico e papel sejam levados com o vento, se 
espalhem pelo recinto da feira e voem para o Rio Lima e ali se depositem, 
como se verifica em muitas ocasiões. 

Contando com a adesão dos feirantes, esta iniciativa deve ter um caráter 
continuo, com monitorização permanente pelos serviços Municipais, 
pretendendo-se o envolvimento de todos os vendedores ambulantes na adoção 
de comportamentos mais sustentáveis e de preservação do meio ambiente, 
mantendo o Rio Lima limpo de cartões, papel e plásticos, contribuindo assim 
para um futuro mais verde e sustentável. 

Assim, esta ação de sensibilização ambiental deverá ter continuação nas 
sucessivas feiras, procurando incentivar os feirantes a serem um exemplo de 
boas práticas na gestão de resíduos, proporcionando um espaço mais 
agradável e atrativo para o comércio, para quem nos visita e ali se dirige para 
fazer as suas compras. 

Obrigado pela atenção 



[l1 
CDS-PP 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA DA 

SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE PONTE DE LIMA 

(23.02.2024) 

Ponto G} Eleição de dois cidadãos eleitores preferencialmente com especiais conhecimentos 
ou capacidades para intervir na área das crianças e jovens para integrar a composição da 
Comissão Alargada, nos termos e para os efeitos do disposto na alínea/} do art. 17.!! da Lei n.º 
147/99, de 1 de setembro, com as alterações introduzidas. 

Considerando o entendimento da Comissão de Proteção de Crianças e Jovens, sobre a 

continuidade dos cidadãos eleitores na respetiva Comissão de Ponte de Lima, enviado ao 

Presidente desta Assembleia Municipal, em que se indica que se deverá privilegiara continuação 

das pessoas indicadas durante os três mandatos, propomos a continuidade e aprovação das 

seguintes duas cidadãs eleitoras na eleição a decorrer no ponto G da presente Assembleia: 

• Marta Alexandra Santos Matos; e 

• Matilde Sofia Soares Brito. 

Muito obrigado. 



CDS-PP 

PERÍODO DA ORDEM DO DIA DA 

SESSÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA MUNICIPAL DE PONTE DE LIMA 

(23.02.2024) 

Ponto H) Eleição de um Representante para a Comissão Consultiva da 2J! Revisão do Plano 
Diretor Municipal. 

Propõe-se a eleição, para representante na Comissão Consultiva da 2.ª revisão do Plano Diretor 
Municipal, a decorrer no ponto H da presente Assembleia, do seguinte cidadão: 

• Manuel José Lima Cerqueira. 

Muito obrigado. 
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AGRADECIMENTO 

Agradeço este voto de confiança que depositaram. Vou suceder no trabalho do nosso Amigo e 
colega. 

Sr Domingos Oliveira Vieira 

Que desde 1982 iniciou a sua cidadania quer como Autarca, quer como membro desta assembleia. 

Sempre zelando os interesses desta terra destas gentes e ajudando o seu povo, e contribuindo 
para defesa dos interesses dos Limianos. 

Foram 42 Anos. 

Neste momento está a passar uma crise de saúde, sei que nos esta a ouvir através do canal 

youtube. 

Desejamos as melhoras . 

Obrigado sr domingos. 

Manuel cerque ira 
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